

# Ibadah Doa Malam Session I Malang, 08 Juli 2014 (Selasa Malam)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Kita belajar tentang pintu kemah.

Keluaran 26:36-37 perintah

Keluaran 36:37-38 pelaksanaan

Pintu kemah adalah jalan masuk menuju ruangan suci.

## **Keluaran 26:36**

*26:36 Juga haruslah kaubuat tirai untuk pintu kemah itu dari kain ungu tua, kain ungu muda, kain kirmizi dan lenan halus yang dipintal benangnya: tenunan yang berwarna-warna.*

Tirai pintu kemah ada 4 warna: ungu muda = ungu, ungu tua = biru laut, kirmizi = merah, lenan halus = putih.

Warna tirai pintu kemah sama dengan warna tirai pintu gerbang.

## **Keluaran 27:16**

*27:16 tetapi untuk pintu gerbang pelataran itu tirai dua puluh hasta dari kain ungu tua dan kain ungu muda, kain kirmizi dan dari lenan halus yang dipintal benangnya--tenunan yang berwarna-warna--dengan empat tiangnya dan empat alas tiang itu.*

Sama dengan warna pintu tirai.

## **Keluaran 26:31**

*26:31 Haruslah kaubuat tabir dari kain ungu tua, dan kain ungu muda, kain kirmizi dan lenan halus yang dipintal benangnya; haruslah dibuat dengan ada kerubnya, buatan ahli tenun.*

Warna yang sama dari tirai pada 3 pintu menunjuk pada kesatuan atau keesaan Allah Tri Tunggal:

1. Pintu gerbang --> Allah itu Firman --> Anak Allah = Yesus.
2. Pintu kemah --> Allah itu Roh --> Allah Roh Kudus = Kristus.
3. Pintu tirai --> Allah itu Kasih --> Allah Bapa = Tuhan.

## **Keluaran 26:37**

*26:37 Haruslah kaubuat lima tiang dari kayu penaga untuk tirai itu dan kausalutlah itu dengan emas, dengan ada kaitannya dari emas, dan untuk itu haruslah kautuang lima alas dari tembaga.â[?]?*

Tiang pintu kemah dibuat dari kayu penaga yang disalut emas.

Kayu menunjuk manusia daging. Penaga berwarna hitam menunjuk manusia berdosa. Jadi kayu penaga adalah manusia daging yang berdosa.

Emas murni sama dengan kesucian dari Roh Kudus, tabiat Illahi.

Jadi tiang pintu kemah adalah manusia berdosa yang disucikan, diurapi Roh Kudus, menjadi manusia suci, sampai suci seperti Yesus suci.

## **1 Petrus 1:15-16**

*1:15 tetapi hendaklah kamu menjadi kudus di dalam seluruh hidupmu sama seperti Dia yang kudus, yang telah memanggil kamu, 1:16 sebab ada tertulis: Kuduslah kamu, sebab Aku kudus.*

## **Roma 15:16**

*15:16 yaitu bahwa aku boleh menjadi pelayan Kristus Yesus bagi bangsa-bangsa bukan Yahudi dalam pelayanan pemberitaan Injil Allah, supaya bangsa-bangsa bukan Yahudi dapat diterima oleh Allah sebagai persembahan yang berkenan kepada-Nya, yang disucikan oleh Roh Kudus.*

Bangsa kafir adalah binatang haram yang tidak boleh dipersembahkan kepada Tuhan. Tetapi kalau mau disucikan oleh Roh Kudus, maka bangsa kafir bisa menjadi persembahan berbau harum di hadapan Tuhan, bisa dipakai menjadi tiang pintu kemah.

Jika manusia daging diurapi oleh Roh Kudus, maka akan terjadi keubahan hidup dari manusia daging dengan tabiat daging menjadi manusia rohani dengan tabiat Yesus. Keubahan hidup sama dengan mujizat rohani, mulai dari kuat dan teguh hati.

**Efesus 3:16**

*3:16 Aku berdoa supaya Ia, menurut kekayaan kemuliaan-Nya, menguatkan dan meneguhkan kamu oleh Roh-Nya di dalam batinmu,*

Kuat dan teguh hati artinya:

- a. Berpegang teguh pada firman pengajaran yang benar dan hidup sesuai firman.
- b. Menghargai salib/ korban Kristus. Rela berkorban apa saja untuk Tuhan.
- c. Tidak kecewa/ putus asa, hanya berharap dan percaya kepada Yesus, mengulurkan tangan kepada Tuhan.

Contoh tiang pintu kemah adalah Musa.

**Keluaran 14:15-16**

*14:15 Berfirmanlah TUHAN kepada Musa: "Mengapakah engkau berseru-seru demikian kepada-Ku? Katakanlah kepada orang Israel, supaya mereka berangkat.*

*14:16 Dan engkau, angkatlah tongkatmu dan ulurkanlah tanganmu ke atas laut dan belahlah airnya, sehingga orang Israel akan berjalan dari tengah-tengah laut di tempat kering.*

Musa dan bangsa Israel menghadapi jalan buntu, kemustahilan.

Musa sebagai kayu penaga berseru-seru kepada Tuhan saat menghadapi masalah yang mustahil. Berseru-seru artinya bersungut, mengomel, ribut, panik, takut, stres, mengadu pada orang lain, berharap pada orang lain.

Roh Kudus mengubah Musa dari manusia daging menjadi manusia rohani, bisa kuat dan teguh hati.

**Keluaran 14:21**

*14:21 Lalu Musa mengulurkan tangannya ke atas laut, dan semalam-malaman itu TUHAN menguakkan air laut dengan perantara angin timur yang keras, membuat laut itu menjadi tanah kering; maka terbelahlah air itu.*

Hasilnya: Roh Kudus mengadakan mujizat secara jasmani, laut terbelah. Artinya:

- a. Roh Kudus yang menentukan mati hidup kita. Roh Kudus mampu memelihara kehidupan kita di tengah kemustahilan.
- b. Roh Kudus mampu memberi jalan keluar dari semua masalah, sampai yang mustahil.
- c. Roh Kudus mampu memberikan masa depan yang berhasil, indah dan bahagia pada waktunya.
- d. Roh Kudus memberi karunia-karunia dan memakai kita dalam kegerakan Roh Kudus hujan akhir, kegerakan pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.
- e. Roh Kudus mengubah kita sampai sempurna saat Yesus datang kedua kali, menjadi mempelai wanita Tuhan yang siap menyambut kedatangan Yesus kedua kali.

Tuhan memberkati.